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1ページ
ぺ ー じ

【方針書
ほうしんしょ

の 形
かたち

（構成
こうせい

）案
あん

について】

・次
つぎ

に、方針書
ほうしんしょ

がどんな 形
かたち

（構成
こうせい

）になっているのかを、皆さん
み な さ ん

で確認
かくにん

していきたいと思います
お も い ま す

。

①《最初
さいしょ

の文
ぶん

》 ※方針書
ほうしんしょ

にも条例
じょうれい

と同じ
お な じ

ように最初
さいしょ

に書かれる
か か れ る

文
ぶん

があります。

⇒最初
さいしょ

の文
ぶん

には、条例
じょうれい

のどの部分
ぶ ぶ ん

によってこの方針書
ほうしんしょ

がつくられました、という

ことや、条例
じょうれい

に書かれた
か か れ た

目的
もくてき

や基本
き ほ ん

理念
り ね ん

に基づいて
も と づ い て

つくられた、ということが

書かれる
か か れ る

場合
ば あ い

もあります。

◆「条例
じょうれい

のどの部分
ぶ ぶ ん

」とは、条例
じょうれい

の 形
かたち

（構成
こうせい

）案
あん

の３ページ
３ ぺ ー じ

でお話し
お は な し

しました

「⑧《施策
し さ く

の推進
すいしん

方針
ほうしん

》※第７条
だい７じょう

」の部分
ぶ ぶ ん

をいいます。

②《施策
し さ く

について》

⇒条例
じょうれい

の 形
かたち

（構成
こうせい

）案
あん

の３ページ
３ ぺ ー じ

にあります「⑧《施策
し さ く

の推進
すいしん

方針
ほうしん

》」で考えた
か ん が え た

一つ
ひ と つ

一つ
ひ と つ

の施策
し さ く

が方針書
ほうしんしょ

に書かれる
か か れ る

ことになります。

③《施策
し さ く

の基本的
き ほ ん て き

方向
ほうこう

》

⇒考えた
か ん が え た

施策
し さ く

について「なぜそういう施策
し さ く

をつくったのか」などの理由
り ゆ う

や目的
もくてき

が

書かれます
か か れ ま す

。

④《推進
すいしん

する施策
し さ く

》 ※《推進
すいしん

施策
し さ く

》と書かれる
か か れ る

場合
ば あ い

もあります。

⇒上
うえ

に書かれて
か か れ て

いる③の「施策
し さ く

の基本的
き ほ ん て き

方向
ほうこう

」について、具体的
ぐ た い て き

にどんなことを

していくのか、目的
もくてき

を達成
たっせい

するためにこういうことをやっていきましょう、とい

うことが書かれます
か か れ ま す

。

資料
しりょう

３
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2ページ
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１ページ目
ぺ ー じ め

でお話し
お は な し

した内容
ないよう

が、方針書
ほうしんしょ

の 形
かたち

（構成
こうせい

）の案
あん

となります。

ただ、方針書
ほうしんしょ

をつくるには、先ず
ま ず

は条例
じょうれい

をつくることが必要
ひつよう

であるこ

とと、さらに条例
じょうれい

の 形
かたち

（構成
こうせい

）案
あん

の中でお話し
お は な し

しました「⑧施策
し さ く

の推進
すいしん

方針
ほうしん

」を完成
かんせい

させなければ方針書
ほうしんしょ

をつくることができません。

つまり、「条例
じょうれい

ができなければ方針書
ほうしんしょ

をつくることができない」という

ことになります。

今回
こんかい

は、方針書
ほうしんしょ

のもととなる条例
じょうれい

の内容
ないよう

を、皆さん
み な さ ん

でじっくり考えて
か ん が え て

いくことが大切
たいせつ

だと思います
お も い ま す

し、また、条例
じょうれい

は今回
こんかい

で完成
かんせい

させなくて

も、次回
じ か い

の検討
けんとう

委員会
い い ん か い

でまた話し合って
は な し あ っ て

いく、という気持ち
き も ち

で進めて
す す め て

いってもいいのではないかと事務局
じ む き ょ く

では思って
お も っ て

います。


